
des Abgeordneten KO Strache 
und weiterer Abgeordneter 

ANFRAGE 

an die Bundesministerin für Inneres 
betreffend verschwundene Asylwerber 2014 

Der Anfragebeantwortung 10350/AB XXIV. GP konnte entnommen werden, dass 
im Jahr 2011 insgesamt 2.367 Personen "untergetaucht" sind. 

In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an die Frau Bun
desministerin für Inneres nachstehende 

Anfrage: 

1. Wie viele Asylwerber haben sich im Jahr 2014 dem Asylverfahren entzogen, 
also sind "untergetaucht"? 

2. Wie viele davon im Zulassungsverfahren? 
3. Welche der Konsequenzen eines ungerechtfertigten Entfernens aus der Erst

aufnahmestelle, wie die Einstellung des Verfahrens, die Erlassung eines 
Festnahmeauftrages oder die Anordnung der Schubhaft sein waren 2014 wie 
oft notwendig? 
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